

# *La Bolivie réaffirme sa souveraineté sur le lithium*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 21 mars, (RHC)- Le président Luis Arce a réaffirmé ce lundi la souveraineté de la Bolivie sur le lithium au sujet de la signature d'un contrat avec la société chinoise CBC pour l'industrialisation du lithium, en réponse aux menaces des États-Unis.

"Nous avons reçu des messages des États-Unis où la cheffe du Commandement Sud a dit qu'elle était préoccupé par le fait que la Bolivie ait déjà signé un contrat avec l'entreprise chinoise, numéro un mondial, pour industrialiser notre lithium", a critiqué le président alors qu'il s'exprimait à l'ouverture du congrès des femmes paysannes Bartolina Sisa dans le département de Tarija.

"Plus de 42 industries génératrices d'emplois pour les Boliviens vont en découler, ce qui inquiète certains pays qui s'intéressent au lithium", a souligné le président Arce.

Le 8 mars, devant une commission de la Chambre des représentants des États-Unis, la cheffe du Commandement Sud des États-Unis, Laura Richardson, a réitéré son inquiétude quant à "l'activité malveillante de nos adversaires", dans une allusion claire à la Chine.

La générale Richardson a accusé le géant asiatique de profiter de ce qu'elle a appelé "nos ressources" en Amérique Latine.

Luis Arce a insisté sur la nécessité de "prendre en compte" cette "menace" émanant d'une nation "inquiète", car elle sait que les minéraux boliviens sont "un bien de grande valeur dans le monde", à l'heure où un changement technologique s'impose face à la crise climatique et énergétique qui endommage la planète.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317267-la-bolivie-reaffirme-sa-souverainete-sur-le-lithium>



**Radio Habana Cuba**